

News Release

Babinsa Koramil 15/ Dukun Melaksanakan Pendampingan Dan Evakuasi ODGJ ke Rumah Sakit

Rony - MAGELANG.NEWSRELEASE.ID

Jun 21, 2023 - 12:17



Sertu Sarjana Anggota Babinsa Koramil Dukun Bersama Bhabinkamtibmas, Saat Melakukan Pendampingan Dan Evakuasi ODGJ ke Rumah Sakit

MAGELANG-Babinsa Koramil 15/Dukun Kodim 0705/ Magelang Sertu Sarjana melaksanakan kegiatan pendampingan evakuasi dan penanganan pasien Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) di Dusun Grogolan Desa Dukun Kabupaten

Magelang, Rabu(21/06).



Pendampingan oleh anggota Babinsa dan Bhabinkamtibmas tersebut langsung dievakuasi oleh petugas kesehatan dari RJS Prof. dr. Soerojo untuk dilakukan penanganan lebih lanjut.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Babinsa Koramil 15/Dukun, Bhabinkamtibmas petugas medis Puskesmas Dukun, Petugas RSJ Prof.dr. Soerojo Magelang, Kawil serta aparat Rt Desa setempat.

Sertu Sarjana dalam pendampingan tersebut mengatakan, evakuasi ODGJ hari ini dilakukan semata-mata demi mengamankan serta tindakan pelayanan kesehatan jiwa karena dikawatirkan Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) dapat mengganggu kenyamanan warga sekitar dusun," ungkap Babinsa.

Selain itu juga agar pasien mendapatkan perawatan sehingga bisa segera sembuh dan kembali bermasyarakat selayaknya," imbuh Sertu Sarjana.

Sri Widatik salah satu anggota keluarga (ODGJ) mengajarkan dengan adanya bantuan dari petugas kesehatan dari rumah sakit, bisa segera lekas sembuh dan kembali normal seperti sedia kala," terang pihak keluarga tersebut.

"Kami sekeluarga sangat berterima kasih pada bapak-bapak petugas dan pemerintah karena masih peduli dengan keluarga kami.

Pendampingan yang di lakukan Babinsa Koramil 15/Dukun merupakan bentuk pelayanan masyarakat yang langsung bisa di rasakan oleh warga untuk mewujudkan keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Sementara itu Ibu Nurul Hidayah petugas RSJ Prof.dr. Soerojo Magelang mengucapkan terima kasih kepada Koramil dan Polsek yang sudah membantu dan mendampingi evakuasi pasien ODGJ untuk dibawa ke RSJ Prof.dr. Soerojo Magelang dengan lancar dan aman.

Pen: 0705/ Mgl.